



CON SU MASCOTA. Cresview, Florida, Dic. 19 (AP-cablefoto). Zachary Stokes juega con su comadreja, a la que llama "Travesía". Los padres de Zachary dicen que ambos son muy buenos amigos y se divierten mucho.

Alemanes han ahorrado más de un billón de Dls.

Francfort, Dic. 19 (DPA). Los alemanes federales conceden el ahorro una gran importancia y han ahorrado conjuntamente dos billones de marcos (un billón doscientos mil millones de dólares al cambio actual). A medida que sus ahorros se incrementan varía su modo de ahorro. Por supuesto, nadie guarda el dinero en un calcetín y las huchas están anticuadas. Lo que atrae es el ahorro con al-

—Pasa a la página 31—

Banco Mundial le presta \$300 millones a Colombia

Washington, Dic. 19 (AP). El Banco Mundial anunció hoy un préstamo por 300 millones de dólares a Colombia para mejorar su sistema estatal de energía eléctrica. Otros 300 millones de

dólares serían otorgados por Japón, 200 millones de dólares por el Banco Interamericano de Desarrollo y 200 millones de dólares de bancos privados en un acuerdo de co-

—Pasa a la página 36—

4,000 jueces colombianos a un paro total indefinido

Bogotá, Dic. 19 (DPA). Los cerca de 19,000 empleados de la rama judicial colombiana, incluidos unos 4,000 jueces, se declararon hoy en paro total e indefinido, por el incumplimiento del gobierno con sus obligaciones salariales.

Los trabajadores, nucleados en la Asociación Nacional de Empleados de la Rama Judicial (ASONAL), determinaron hoy el paro, tras una reunión de varias horas, luego de que el ministro de Hacienda, Luis Fern-

—Pasa a la página 9—

Haitianos esperan una Ley Electoral

Puerto Príncipe, Dic. 19 (DPA). Los haitianos están esperando con gran interés una ley electoral que fije el mecanismo para las elecciones programadas para el 17 de enero. El nuevo Consejo Electoral de nueve miembros, elegido por el Consejo Nacional de Gobierno, juró su cargo ayer. Varios candidatos han decidido que no participarán en elecciones organizadas por el Consejo Nacional de Gobierno que dirige el general Henry Namphy.

antes del fracaso del 29 de noviembre ha cambiado en una actitud de cautelosa espera, cuyo desenlace parece indefinido. Por el momento, los perdedores son los norteamericanos, que —según observadores políticos—, ya no son quienes más influyen en la política haitiana.

Un movimiento nacionalista emergió de la matanza del 29 de noviembre, después de la cual el general Namphy deshizo el Consejo Electoral Provisional (CEP), acusándolo de in-

—Pasa a la página 30—

Estación permanente en los proyectos de la NASA

Cabo Cañaveral, E.U., Dic. 19 (AP). La Dirección Nacional de la Aeronáutica y el Espacio (NASA) sigue adelante con su proyecto de construir una estación espacial permanente, a pesar de las incertidumbres presupuestarias, que podrían determinar una reducción del proyecto o bien demorarlo considerablemente.

En los últimos días la NASA adjudicó varios contratos para la producción de elementos a ser empleados en una estación espacial, inicialmente por valor de unos 5,000 millones de dólares, a las divisiones aeroespaciales de compañías como McDonell Douglas, Boeing, General Electric y Rockwell International. Al anunciar tales adjudicaciones, el administrador

de la NASA James C. Fletcher se expresó optimista en cuanto a que los fondos correspondientes al año fiscal iniciado el uno de octubre serán suficientes como para que pueda iniciarse el proyecto.

"Hasta que contemos con sólidos datos presupuestarios, por lo menos para el año fiscal 1988, no sabemos hacia dónde vamos. Pero estamos preparados con numerosas alternativas, dependiendo de lo que resulten esas cifras presupuestarias", dijo Fletcher.

NASA solicitó para el año fiscal 767 millones de dólares destinados a la estación espacial. Pero el Congreso aún está debatiendo las cantidades a gastar en ese proyecto, al tiempo que busca afanosa-

—Pasa a la página 30—



REITERA. Tokio, Dic. 19 (AP-cablefoto). El primer ministro japonés, Noburo Takeshita, ha reiterado que Japón no se convertirá en una potencia militar.

Socios de la DPA acuerdan ampliar el capital social

Bonn, Dic. 19 (DPA). Los socios de la Agencia Alemana de Prensa DPA (Deutsche Presse-Agentur GmbH) acordaron hoy en Bonn ampliar el capital social, que pasará de los 7.5 millones de marcos actuales a 10 millones de marcos.

DPA, como expuso al fundamentar la ampliación el presidente del

—Pasa a la página 31—

Subastan objetos sobre Frankenstein y King Kong

Nueva York, Dic. 19 (AP). Un modelo de dos metros de altura del monstruo creado por el doctor Víctor Frankenstein; la mano mecánica del gorila King Kong, que una vez sostuvo a la actriz Fay Wray; y la capa usada por Bela Lu-

gosi en Drácula, figuraron entre los 2,000 objetos subastados hoy de la colección de un fanático del cine conocido como "el Señor Ciencia-Ficción".

Los objetos rematados pertenecían a Forrest J.

—Pasa a la página 9—

Déficit comercial de E.U. estableció nuevo récord

Washington, Dic. 19 (AP). El déficit de la balanza comercial de Estados Unidos subió a niveles récord en el mes de octubre de este año, alcanzando la cifra de 17,600 millones de dólares, lo cual constituye un aumento del 25.3 por

ciento con respecto a septiembre, informó hoy el gobierno federal.

El Departamento del Comercio dijo que el déficit de octubre fue 3,560 millones de dólares mayor que el de septiembre, que había sido de

—Pasa a la página 9—

México exportó 360 mil barriles de petróleo al día

Ciudad de México, Dic. 19 (DPA). México exportó un total de un millón 360 mil barriles diarios de petróleo crudo e importó 39 mil barriles diarios de productos petrolíferos, durante el pasado noviembre, informó hoy el monopolio estatal Petróleos Mexicanos

(PEMEX).

De acuerdo a su informe mensual, del total de su petróleo de exportación, los Estados Unidos captaron el 47 por ciento, mientras que Japón adquirió el 15 por ciento y España, su tercer cliente en importancia,

—Pasa a la página 38—

125 mil toneladas de algas exportó Chile el año pasado

Lenga, Chile, Dic. 19 (AP). Todas las mañanas que el tiempo y las condiciones del mar lo permiten, una decena de buzos se sumerge para sembrar en una pradera submarina de hasta 10 metros de profundidad la preciada alga Gracilaria que a partir del próximo mes comenzarán a ex-

—Pasa a la página 32—



GOVAN MBAKI. Puerto Elizabeth, Sur Africa, Dic. 19 (AP-cablefoto). El legendario líder sudafricano Govan Mbaki, demandó hoy, mayor presión internacional contra el régimen de Pretoria.



AMBIENTE SIMILAR. Minnesota, E.U., Dic. 19 (AP-cablefoto). Varias llamas, criadas por los esposos Jan y Gene Wells, son vistas en una granja

de Fergus Falls. Estos animales, originarios de Perú, dicen sus dueños, han crecido aquí bajo condiciones bastante similares a su medio ambiente.